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2 TRANscrupcró¡,¡ iTAGNEToFóNrcA RESUMTDA DE le sesrón oRDtNARtA oE coNcEJo
3 MUNICIPAL DE FECHA 13 DE NOVIETBRE DE 2OI9
4 En la c¡udad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, provinc¡a de Pichincha, a los trece
5 días del mes de nov¡embre del año dos mil d¡ecínueve, siendo las quinco horas con d¡ez minutos, se da
5 inicio a la presente Sesión Ordinar¡a del Legislat¡vo del Gobierno Autónomo Descentralizado Mun¡cipal del
7 Cantón Pedro V¡cente Maldonado, presid¡da por el lng. Walter Fabris¡o Ambuludí Bustamanle, en su
8 calidad de Alcalde; actúa como Secretario General Encargado el Ab. Ed¡son Pablo Caiza Toapanta,
9 designación real¡zada a través de momorando Nro. MEM-234-ALC-19, de l3 de noviembre de 2019;

10 El Señor Alcalde: da la bienven¡da a los presentes y dispone que por Secretaría se de leclura a la
11 convocatoria:
LZ El Secretario General: Por d¡spos¡c¡ón de la Máx¡ma Autoridad Ejecut¡va del Cantón, conforme lo
13 disponen los Arts. 318 y 60 l¡teral c) del Código Orgánico de Organ¡zación Ten¡torial Autonomía y
74 Descentralización y los Arts. 46 y siguientes de la Ordenanza d6 Organización y Func¡onamiento del
15 Conceio Munic¡pal de Pedro Mcente Maldonado, me permito convocar a Sesión Ordinaria del órgano
16 legislativo, para el día miércoles 25 de sept¡embre del 2019, a partir de las 15h00, en la Sala de Sesiones
77 de la Municipalidad, con la tinal¡dad de tratar el sigu¡ente orden del día:
18 1.- Constatación del quórum.
19 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
20 ¿.- Análisis y Aprobac¡ón del Acla Nro. 15, conespondiente a Ses¡ón Extraordinaria de Concejo Municipal,
2L de fecha 25 de odubre de 2019.
22 5,- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 16, correspondiente e Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, de
Zg f€cha 30 de octubre de 2019.
24 6.- Conformación de la Comisión Especial pera la organ¡zac¡ón del Aclo Cívico por el Natalic¡o de Don
25 Pedro Vicénte Maldonado".
26 7,- Clausura de la sesión.
27 El Soñor Alcaldo: d¡spone que como primer punto del orden del día se constale el quórum respec{ivo;
28 El Secretario General: procedemos a constatar el quórum:
29 Conce.¡al Wilder Anilema Castillo, presente;
30 Concejal Erly Bastidas Tones, prea6nte;
31 Concejal Carlos Ga¡bor Puente, prosente;
32 Concejal Arsenio Oñate Flores, prosente;
33 Conceial Patr¡cio Valarezo Femández, presento;
34 Se encuentran presentes los cinco Conceiales; por tanto, @ntamos con quórum para instalar la presente

35 sesión;
36 El §eñor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del día;
!7 El Secr€tario General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- ,nsfa lación de la sesión por pade del Señor Alcalde.

38 El Señor Alcalde: buenos tardes Señores Conc6,ales, señor Secretario, cumpliendo con lo que establece
39 la Ordenanza de Organizaoón y Funcionam¡ento del Concejo Munic¡pal de Pedro Vicente Maldonado y él

40 COOTAD, se ha convocado a la presente s€sión ordinaria para tratar los puntos que han s¡do enunciados;

4f siempre pedirles que en el desaÍollo de la sesión sean con el respeto y altura que nos merecemos todos,

42 con estas palabras dejar instalada la presente ses¡ón; siguiente punto del orden del día;; s¡guiente punto

43 del orden del día;
44 El Secretario General: TERCER PUNTO.- 3.- Aprobac¡ón del Orden &l Día.

45 El Señor Alcalde: existe un orden dÍa planteado señores Concejales, si están de acuerdo para tomar

46 votación o si hay algún tema que qu¡eran incrementar, siempre que no neces¡te de informes técn¡cos y

47 legales, se lo puedá hacer, está a consideración de Ustedes el orden del díe planteado; al no existir

48 oblervaciones, Secretario proceda con la votación; .\
49 El Secretario @neral: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el V¡céalcalde Patri9
50 Valarezo, que cuenta con respaldo del Concejal Wlder Anilema;

51 Concejal Wlder Anilema Castrllo, a favor;
52 Conceial Erly Bastidas, a favor'
53 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
54 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
55 Conceial Patricio Valarezo, a favor
56 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
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1 Se contabilizan seis (6) votos a favor;
2 RESOLUCIÓN NRO. O53.SGGADiIPVM.2O19.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
3 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
4 ORDEN DEL DfA PLANTEAOO.
5 El Señor Afcafde: siguiente punto del orden del dÍa;
6 El Secretario Goneral: CUARTO PUNTO.- 4.- Anál¡sis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 15, cor¡espondiente a

Ses¡ón Extraord¡naria de Concejo Munbiql, de fecha 25 de octubrc de 2019.
El Señor Alcaldé: está a cons¡deración de Ustedes señores Conceiales esta acta, s¡ hay alguna conección
para que la realicen, y proceder a aprobarla, tienen la palabra señores Concejales;
Se concede el u3o de la palabra al Concojal Wilder Anilema, quien expresando su saludo a todos los
presentes manif¡esta: en la página número 3 en la línea I eliminar la frase: "se ha revisado', en el numeral
7 elim¡nar la palabra 'entonces' y en el numeral 11 dice Ley Orgánica de Erradicac¡ón de la Violencia de
Génercf , debería ir de la s¡guienle manera: 'Léy Orgánica para Erradicar la Violenc¡a en contra de la Mujér'
en la m¡sma línea donde dice: 'se ha realizado un trabaio bien ¡mportante' el¡minar la palabra "bien", el
numeral 28 al f¡nal eliminar la palabra 'entonces", hasta ahí m¡s observaciones;
Se concede el uso de la palabra al Vicoalcalde Patricio Valarezo, quien expresando su saludo a todos
los presentes manifiesta: por favor si revisamos la Ég¡na 1 el numeral 56 al final realmente no le entiendo
que quiso poner el Dodor d¡ce: expresando su saludo a todos los presentes manifiesta en la pág¡na 3 d¡ce
art. 11 se d¡ce que, no le entiendo porque simplemente ponga eliminar la palabra'dice'; en la página 4
línea 45 en donde dice: "el tema de haber propuesto de que se no se trate en esta reforma", eliminar el
térmrno'se', en el numeral46 dice: "de la Ordenanza de Conformación el S¡stema', es "del sistema', luego
en el numeral 49 d¡cs: "gracias al explicación' cuando lo corecto es "gracias a la expl¡cac¡ón; en la página
5 €n el numeral 29 dice: "en el sentido de qu6 plateada una reforma', debería decir: 'en el sentido de que
planteada ya una reforma", conegir .plateade' por'plenteade'; en la página 6 en el numeral 24 d¡ce: 'lo
recíproco seria de alguna manera coadyuvar también de alguna manera, lo c¡neclo sería: "lo recíproco
ser¡a coadyuvar de alguna manera para solucionar algunos problemas que tien6 las d¡ferentes
comunidades", en el numeral 31 dice: 'por lo tanto mociono para sé de la autorización, seria: 'para que se
dé la autorizac¡ón por parte del Concejo al señor Alcalde' borrar la parte que d¡ce para que y le cambiamos:
"a f¡n de que suscriba el convenio con la ,unta parroquial de Pacto', hasta ahí mis observaciones señor
Alcalde;
Se concodo 6l uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, qu¡en expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: en le pág¡na 6 en el reglón 36 eumentemos la palabra "año'antes de'2015'para
que complete la frase, en el reglón 37 borremos la palabra 'reelmente', en el reglón 38 6n la parte f¡nal
donde dice: 'se lo hace favor de la comunidades' seria "de les comun¡dades", en el reglón 39 dond6 dica:
"tanto es en el lema de seguridad" borrar la silaba -es', en el régl6n 42 en la parte final aumentamos *en"

después d6 la gelafie 'comercial", en el 43 bonemos la palabra 'con' ubicada antes de le expresión
'nu6stro cantón", en el reglón 50 mejoremos la redacción incorporando lo s¡guienté: "con el presidente de
la Junta Parroquial de Pacto el Doctor Richard Per6des', con esas observaciones aprobaría el acta número
15, por lo tanto elevo a moc¡ón para que sea aprobada el acta número '15 conespond¡ente a la Sesión
Extraordinar¡a de Concojo Mun¡cipal, de fecha 25 de octubre de 2019;
So concedé el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas, quien expresando su saludo a todos los
presontés menifiesta: mi intervención para qué ss puede hacer los corectivos dasde mi postura tamb¡én
sobre un análisis previo al acta, en la reunión anlerior fu¡ observado por Secrelaria sobre el tema de
cembios de palabra o frases dentro de las actas, y estoy seguro que estas reuniones y las palabras o
frases que se van cambiando es justamente para darle sentido a ciertos contenidos que quizás por el
debate o 6n la reunión mismo no se expliquen adecuadamente, s¡n embergo pienso que el fondo que se
anal¡za es justamente el que va a continuar constando en las actas, esa parte no existe en esta acta, me
gustaría dejár en claro que habíamos hablado sobre el tema de las actas y que deben ser transcr¡tas tal
cual como se van analizando y luego en estas reuniones se van haciendo los correctivos necesarios para
que consten de tal manere en las actas nuevas y en los correctivos. Veo que se hizo en esta reunión
justaménle ese ejercioo del cual yo lláme la atención y de le dije al Secretario la semana enterior por lo
tanto si quiero que consten en la siguient6 acta; refiriéndome al análisis y aprobación del acia número ,15

en la página número 2 en el ítem 52, colocar la letra's'en la palabra .vulnerable', en la página 4 enel
ítem 55 luego de le palabra "llega/ sé elimina la patabra 'justámente' para evitar ieounoár, 

-porque rfu
dos veces justamente, en la página 5 en el item 13 cámb¡ar el ,';, por un punto(.), esas son m§
observaciones para el acta número 15 pongo a moc¡ón para que sea aprobada. t
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Acta No. 17

El Señor Acalde: si no hay otra ¡ntervención, señor Secretario proceda a tomar votación de la moción
presentada por el Concejal Calos Gaibor que cuenta con respaldo del Conc€jal Erly Bastidas;
El Secrstario General: procsdemos a tomar votación de acuerdo al punto d6l orden del día planteado;
. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;
. Concejal Erly Bastidas, a favor.
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patric¡o Valarezo, a favor,
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a fayor;
Se contabil¡zan se¡s (6) votos a favor;
RESOLUCÉN NRCi.,O5¿I§GGADiIPVM-2oI9.. POR UNANII/IIDAD.- EL PLENO DEL ÓNEIHO
LEGISLATIVO MUNICIPAL OEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALOONADO RESUELVE APROBAR EL
ACTA NRO. 15, CORRESPONDTENTE A SESÉN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE
FECHA 25 DE OCTUBRE DE 2019.
El Señor Alcaldo: s¡guiente punto del orden del día;
El Socretario General: QUINTO PUNTO.- 5.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 16, @nespondiente a
Sesión Ordinaria de Concejo Mun¡cipal, de fecha 30 de oclubre de 2019.
El Soñor Alcalde: está a consideración de Usted€s esta acla señores Concoiales, para que se haga las
respectivas correcciones, s¡ no pera tomar votación, tienen le palabra señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Concoial Vlr¡lder An¡lema, quien manifiesta: en la página 3 numeral
22 alf¡nal eliminar las palabras "de esto', y en la 23 eliminar la palabre "algo"; hasta ehí las obsérvac¡ones;
Se concede el uso dé la palabra al V¡cealcalds Patfic¡o Valarozo qu¡en man¡fiesta: nos remitidos a la
página 2 en el numeral 17 d¡ce: cambiar 'estuv¡mos' por 'estábamos', en el numeral 18 dice: "que el
Municipio se haga a cargo', eliminar la letra'a", posterior a este d¡c€: "un seguro para accidentes y todo
eso", no tiene sent¡do que este ahí, deberia ir lo siguiente: 'un seguro para acc¡dentés", el 23 d¡ce: "los
planes operativos solamente lo manelan las ¡nst¡tuoones públicas, lo cual balo mi criterio" esta última frase
se tiene que el¡m¡nar, en el numeral 33 desde la parte de aniba dice lo siguiente: 'lo demás que sea
el¡minado de artículo y de esa manera quedaría', eliminar la última frase "y de esa manera quedaría', en
el numeral 45 habría que eliminar la palabra "entonces', el numeral 12 colocar el acento en la palaka
'presentaran', esas ser¡an mis observaciones señor Alcalde;
Se concede el uso de la pa¡abra al Concejal Calos Ga¡bor, quien manir¡esta: en la página 3 señor
Secretario reglón 55 solamente eumeniar la palabra después de la palabra "bebidas" colocar la palabra
'alcohólicas', con eso estariamos para aprober;
Se concede el u3o de la palabra El Concejal A6en¡o Oñate, quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: en la página 3 en la linea 10 al final ¡ncrementaríamos la palabra etcétera;
Sé concede el uso de la palabra al Concojal Erly Bastidas, quien manifiesta: en la pág¡na 3 en el ítem
41 el¡minar la palabra "se", y el ítem 46 cambia le coma (,) por un punto (.), elévo para que sea aprobada
el acta.
El S6ñ0r Alcalds: existe una moc¡ón presentada que cuenta con respaldo, señor Secretar¡o proceda a
tomar votación;
El Secretario Goneral: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el Vacealcalde Patricio
Valarezo, que cuenta con respaldo del Conceial Wilder Anilema;
. . , Concejal Wilder An¡lema Cast¡llo, a favor;

Conce.¡al Erly Bastidas, a favor.
. Conceial Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenao Oñate, a favor;

Concejal Patricio Valarezo, a favori
. Alcálde Fabr¡sio Ambuludí, a lavor;
Se contabilizan s6is (6) votos a favor;
áesolucrór¡ NRCj.'o5s-sG-GADiipvM-2019.- PoR UNANIMIDAD.- EL PLENo DEL ÓRGANo
LEGTSLATTVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
ACTA NRO. I6, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA

30 OE OCTUBRE DE 2019. \
Socretario Goneral: SEXTO PUNTO.- 6.- Conformación de la Com¡sión Es@ial para la oryanizaciÓn q
Acto Cívia por el Natalicio de Don Pedro Vicente Matdonado". '/\
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El Señor Alcalde: en la Ordenanza está establecido para estos eventos hay que conformar una comisión
especial para que revise la propuesta que se platea siempre por la Dirección de Responsabilidad Social,
entonces hemos puesto a consideración y obviamente que para que el Concejo decida las personas que
van a conformar esta Comisión y obviamente pues que se realice el evento del Natalicio de Don Pedro
Vícente Mafdonado, entonces está a consideración de Ustedes este punto y señores Concejales tíenen la
palabra; ;

Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Patricio Valarezo, quien manifiesta: al tratarse de un
acto cívico del cual yo en algún momento ya había participado en calidad de Director, liderando la
organización del mismo, al ser tres los miembros que deben conformar la Comisión, yo voy a mocionar
para forme parte de la Comisión el compañero Wilder Anilema, el compañero Arsenio Oñate y mi persona;
El Señor Alcalde: existe una moción presentada, ¿la moción a¡enta con respaldo?, el Concejal Wilder
Anilema respalda la moción; si no hay otra intervención señor Secretario proceda con la votación;
El Secretario Genera!: se procede a tomar votación de la moción presentada por el Vicealcalde Patricio
Valarezo, que cuenta con el respaldo del Concejal Wilder Anilema,
. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;
. Concejal Erly Bastidas, antes de emitir mi votación quiero expresarme, definitivamente si pienso

que para planificar las actividades debe ser revisado corregido y anticipado con la finalidad de
obtener productos o eventos de calidad, cada año se va perdiendo justamente el contenido de este
espacio de noviembre, más allá del natalicio y muerte de Don Pedro Vicente Maldonado, es un
espacio en el cual se va a dar la importancia del aporte de este personaje sobre eltema de ciencia,
educación y cultura; por lo tanto pienso que al estar sobre el tiempo si necesitamos hacer un
ejercicio de reivindicación justamente de estos espacios, de que dentro de la Comisión se le dé el
interés y ese significado que necesita, más bien de como el rescate de cultura que se ha venido
dando de años anteriores; a favor.

. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
Concejal Arsenio Oñate, a favor;

. Concejal Patricio Valarezo, a favor;

. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUC6N NRO. 056-SG.GADMPVM.2O19.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUN¡CIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE CONFORMAR
LA COMISIÓ¡¡ ESPECIAL PARA LA ORGANIZAC6N DEL ACTO CíVrcO POR EL NATAL¡CIO DE
DON PEDRO VICENTE MALDONADO, PRESIDIDA POR EL VICEALCALDE PATRICIO VALAREZO E
INTEGRADA POR LOS CONCEJALES W¡LDER ANILEMA Y ARSENIO OÑATE, DIRECTOR DE
RESPONSABILIDAD SOC¡AL, CULTURA Y COMUNIGACÉN Y DIRECTOR ADMINISTRATIVO.
El Señor Alcalde: siguíente punto del orden del día;
El Secretario Genera!: SEPT¡MO PUNTO.- 7.- Clausura de /a Sesón.
El Señor Alcalde: agradecerles señores Concejales por su participación, se han tomado decisiones
favorables para nuestro cantón, con estas palabras dejar clausurada la presente sesión; ,- _\

lng. Walter Fabrisio
ALCALDE

. Edison Pablo
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